

加悦高チャレンジ！教科ニュース

英語科編



◆ Self-Introduction

Name : 後藤 美佐恵
出身 : 宮津市
モットー : Adversity makes a person wise
 「艱難なんじを玉にす」
英語の魅力とは : 世界が広がり、人間関係が豊かになります。
趣味 or 特技 : 弓道・お菓子作り (米粉ケーキがお勧め)

名前 : 倉岡 豊
出身 : 京丹後市網野町
教師になった理由 : 大学4年生まで迷っていたが、教育実習で母校に行き、教員になりたいと思った。
時間があったらやりたいこと : 半年間くらいアメリカへ留学し、最新のネットワーク技術を勉強したい。
趣味 or 特技 : 釣り・電子工作

名前 : 八田 正
出身 : 京都市
生年月日 : 半世紀ほど前
英語の魅力とは : 言語としての英語自体に魅力は全く感じない。しかし情報を得るためのツールとしては、現時点では英語が最も有力である。ウェブページの中で日本語の占める割合は極めて低い。Fukushima 50を紹介したのは海外メディアである。日本国内にいる限り、英語が分からなくても直ちに不自由を感じることはないが、鮮度が低くて偏った情報しか得られないことは確かである。(と言え言過ぎであるが。)

名前 : 平田 悠馬
出身 : 大阪(小・中) ⇒滋賀(高) ⇒京都(大・現在)
モットー : The worse is not worse so long as we can say "This is the worst."
 「最悪と口に出して言える間はまだ最悪ではない」
教師になった理由 : 脇道をブラブラしていた自分を本道へ戻してくれたのが英語教師だったから。
趣味 or 特技 : 切り干し大根なら負けません。

名前 : 浪江 康太
出身 : 加悦谷高校
生年月日 : S60. 11. 16 (イイロ)
モットー : Believe in yourself! 「己を信じろ」
教師になった理由 : 中1のテストで高得点を取り、そこから英語を好きになったので。
最近気になる事 : 空港の管制官が使っている英語の管制用語
趣味 or 特技 : ブラックバス釣り・スノーボード

名前 : 西川 千里
出身 : 京都市太秦(北嵯峨高校)
モットー : 諦めたらそこで試合終了
時間があったらやりたいこと : 海外へ行って現地の言葉を学びたい。(北欧、スペイン、エジプトなど)
最近気になること : 大型テレビの値段。
得意料理 : 目玉焼き風スクランブルエッグ、冷凍うどん。(ラタトゥイユとビーフストロガノフを勉強中です。)

名前 : 藤井 あゆみ
出身 : 兵庫県
モットー : 置かれた場所で咲きなさい
時間があったらやりたいこと : ウクレレ
趣味 or 特技 : ピアノ・歌・写真

名前 : 松村 聡実
出身 : 大阪府大阪市
生年月日 : 秘密です。福山雅治や日本維新の会の橋本さんと同じくらいだと…あああ。
モットー : Where there is a will, there is a way
 「意思のあるところに道がある」
最近気になること : 「死ぬ」という言葉が簡単に出てくる若者の言葉。言葉には魂が宿っているの。

名前 : Joanne Moorhead (ジョアン・モアヘッド)
出身 : North Wales, U.K.
AETになった理由 : I went to work in Romania in my third summer at university, teaching English at a summer camp. It was the most fun I've ever had and it made me realize how learning English can help some young people access more opportunities.
語学の魅力とは : Developing a different personality!

◆ Experience of Studying Abroad

by Namie

大学一回生の夏、ニューヨークに友達と旅行に行き、現地の駅員にお札を見せながら「両替して下さい」と英語で話しかけると、返ってきた言葉は「PLEASE SPEAK ENGLISH」。そんな衝撃的な出来事から猛勉強を始めた二年後、私はアメリカのアイオワ州にある大学に留学をし、ESL（英語を母語としない人たちが英語を学ぶためのコース）を一年間受講しました。そこで一緒に学んだ学生たちの多くはサウジアラビア人。初めて教室に入った時、「ここはどこ国？」となったのを覚えています。

授業外では、中国人と一緒に部屋に住んだり、気温がマイナス二十度の地で生活をしたり（マイナス二十度だと寒いを越して痛い！）、いろんなことに触れる機会がありました。休業中にはバスで二日間走り続けてロサンゼルスやサンフランシスコへも旅行しました。振り返ってみると、他にもたくさんしたこと（警察がいきなり部屋に来た、などなど）を経験した一年でした。

外国を旅するだけでも楽しめるし、視野が広がります。みなさんも一度留学や海外へ旅することを考えてみてはどうでしょうか？



◆ How to Study English by Nishikawa

高校入学当時は、be 動詞と一般動詞の区別もつかないほどで、英語は得意ではなかった。今思えば、普段の勉強法に「読む・書く・聞く・話す」というのを取り入れていたと思う。今回は特別に私が高校時代にしていた勉強法を一挙大公開！！

- ① **普段の姿勢** → 単語テストや小テストは満点を目指す。（どんなに忙しくても）
→ 予習時の英文和訳は納得いくまで、単語を調べ、構文を理解する。本文の内容を純粋に楽しみ、物語なら思いを馳せる。興味をもったら自分でいろいろ調べる。
- 【読む】 → 『ハリーポッター賢者の石』を英語で読む。隣に辞書と日本語版を置いて読み比べながら。読み終えたときの達成感はすごい！
- 【聞く・話す】 → 当時流行っていたアヴリルラヴィーンのアльバム曲を暗唱（そして熱唱）
- ② **試験前【書く】** → テスト範囲ででてくる文は、文単位で何度も書いて覚える。（日本語から英語に直す。冠詞の感覚や構文が身につく）
- ③ **模擬試験** → その日に必ず見直し、わからなかったところをもう一度確認。二度と間違えないことを心に誓う。

◆ Information

★ リーディングコンテスト 開催

学力向上フロンティアの取組の一つ、リーディングコンテスト（1年生対象）の予選を勝ち抜いた精鋭達、また京都府スピーチコンテストに参加した2年生2人が練習の成果を発揮します。周りの友達を誘って是非聞きに来てください。

日時：1月18日（金）3：45～
場所：会議室

★ 第3回英語検定

今年度最後の英語検定。申込みをした人は合格目指して頑張ろう！！

日時：1月26日（土）9：00～

受験期の愛用本

『英単語ターゲット1900』旺文社 ↓



↑『即戦ゼミ3 大学入試英語頻出問題総演習』桐原書店

とにかく繰り返し解く。
覚えるまで、ひたすら。

大学に進学してからは、英語を聞いて書き取る dictation というのをやったり、海外に行って実際に話したり、洋書を読んだり、洋画を見たり…。楽しいと思うことを何でも興味を持って取り組むのがベスト！みんなもやってみてね。楽しいよ！

◆ Scribble

by Hirata

「天ぷら」と「天井」では「ン」の書き方が違う！！

「私は天ぷらが大好きです」を英語で書こうと思うと…

“I love ... tempura?? tenpura??” さて、どちらが正しいのでしょうか。

「ン」って書くときは“n”と“m”の2つがある

「12月」を英語で書くときに“December”と“Decenber”で迷ったことはありませんか？「ン」を英語で書くときには“n”と“m”の2つを使い分けなければなりません。使い分けは簡単です。発音してみればいいのです。

“n”つまり「ナ行」は上唇と下唇はくっつきませんね（試しに「ナニヌネノ」って言ってみてください）。でも、“m”つまり「マ行」のときは、上下の唇がくっつくはず。さて今度はこの単語を発音してみてください。“interesting”

「ン」のところで、唇はくっつき・・・ませんよね！？だから“n”で綴るのです。続いてこの単語を発音してみてください。“important”

「ン」のところで、唇はくっつき・・・ましたね！？だから“m”なんです。では、本題に戻ってみると…

「天ぷら」は唇がくっつきませんか！？ なので “tempura”

「天どん」は唇はくっつきませんか！？ なので “tendon”と綴るのです。